



都路

未来を創る
人間性豊かな 都路っ子の育成

令和2年7月30日 発行責任者 校長 安瀬 一正

夏季休業 授業日始まりました。

4月、5月の緊急事態宣言による臨時休業の授業時数減を受け、田村市では27日(月)から8月7日(金)とお盆明け4日間の計14日分の授業日が設定されています。

月曜日はいつもと変わらず元気に登校する児童の姿が見られました。梅雨が明けず、気温もあまり高くないことから、暑さの問題はまだ生じていませんが、季節の変わり目で発熱や腹痛を訴える子どもが散見されます。ご家庭でも、規則正しい生活と休養を心がけるようお願いいたします。

都路小HP R2.7.29現在
訪問者 187,815人
アドレス



※都路っ子の活動をほぼ毎日更新中！

校内授業研修会を始めました。

年度当初の臨時休業のため遅れましたが、教員研修の重要な柱である校内授業研修会のスタートです。今年も研究主題は「小規模校のよさを生かし、問いを協働で解決する喜びに満ちた授業」です。

22日の第1回研究授業は、6年算数科でした。

今回の授業では、児童が自分の疑問や解決の見通しを持って、**主体的に学ぶ姿**を目指しています。「以前学習したことを用いればいい」「この単元の目的は・・・」と、6人の児童は「自ら学ぶ」姿を具現できていることから、研修の一つ目のねらいは達成できていることがわかります。



最終的な目標である各教科の「資質・能力」向上のためには、さらにもう一步の深まりが必要です。それは、「計算のしかた」「見つけたきまり」の意味を一人一人が理解すること、どのように活用できるか具体的に考えることなど、文科省で示している「深い学び」の実現です。そのため、6年生は次の単元から、他学年も今週の授業から早速授業改善に取り組んでいます。

次回は、8月下旬に1年生の授業について話し合います。

9月授業参観日の中止について

9月12日(土)に予定していた授業参観を下記の理由から中止といたします。

- ① 教養委員会での親子ふれあい活動を実施しない。
- ② 7月の授業参観から夏季休業を挟んで2ヶ月と間隔が短い。
- ③ コロナウイルス感染拡大防止のため密になる機会をできるだけ減らす。

そこで12日(土)は週休日とし、9月14日(月)が授業日(給食あり)になります。また、11月の学習発表会前にフリー参観日を計画していますのでぜひご来校ください。

地域を学ぶ、地域で学ぶ ～校外学習～

小学校の学習は、体験から学ぶ、学習したことを身近な生活に活用することが求められています。6月の緊急事態宣言解除後、感染防止対策を確認しながら、新しい生活様式に則って教育活動を実施しています。校外での学びが欠かせない生活科や社会科、理科そして総合的な教育活動の時間は、積極的に校外学習に出かけています。



7月7日に実施した4・5年宿泊学習は、いわき自然の家での宿泊ができず日帰りの校外学習になりました。初めて海に入った子もあり、磯遊びで海の生物と出合ったり、海浜ウォークラリーで四倉の町をさまよい歩くことになったりと思い出多い活動になりました。

4年社会科は、人々のよりよいくらしを支える施設を訪ね歩き、その工夫を学びます。水環境センターや西部ゴミ処理場など驚きの連続です。施設の説明を受けながら、自分たちの生活と環境を守る大切さを学んできました。



3年社会科では、働く人々の仕事の工夫を学んでいきます。松本農園に出かけて、ハウス農場の広さに驚いたり、キュウリマンに使うキュウリをいただいたりしました。

さらに、学校に戻ってからは、自分たちも育てている野菜のお世話もしています。



今後の主な予定

8月 5日（水）科学実験教室 講師：福島大学特任教授 村上正義先生
（内容）3・4年 ゴムで動くおもちゃ、磁石で動くおもちゃ
5・6年 手作りモーター、マイク&スピーカー

8月 19日（水）地域学校保健委員会 14：30～

8月 20日（木）校内水泳記録会 10：35～

※田村市小学校水泳記録十傑に5・6年生が今年も挑戦します。

自由形、平泳ぎ、背泳ぎの3種目です。

9月 11日（金）緊急時通報訓練（緊急連絡メールによる送信・返信訓練）

9月 16日（火）第1回田村地区小学校陸上大会（6年） ※田村市総合グラウンド